

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. **874**.  
Ciudad Universitaria, 13 de Agosto de 2015.

### **Concluye el XIX Verano de la Investigación Científica en Morelos**

Esta mañana concluyeron las actividades del XIX Verano de la Investigación Científica en Morelos, que tuvo una participación de 56 alumnos de nivel medio superior y superior, quienes realizaron una estancia de cuatro semanas en los diferentes centros de investigación que conforman la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En la instalaciones del Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) de la UAEM, se realizó la exposición de 56 carteles de los proyectos de investigación durante el mes de julio desarrollados por los estudiantes con el apoyo de 46 investigadores.

Catalina Torreblanca de Hoyos, directora de Comunicación de Conocimientos de la UAEM, destacó que a casi 20 años de su realización "este verano ya es un referente para fomentar el interés de los estudiantes por la actividad científica, no sólo en Morelos sino también para jóvenes de otras regiones como el Distrito Federal y Guerrero".

Destacó la importancia de que la UAEM abra sus puertas a los estudiantes en formación en estos tiempos tan difíciles a los que se enfrenta la juventud, "que planteen un proyecto científico de verano habla de que las futuras generaciones pueden cambiar su rumbo y definir mejor sus vocaciones".

Durante su estancia, los alumnos e investigadores universitarios realizaron trabajo de campo en diversas comunidades y experimentos en laboratorios, "lo cual demostró la actividad variada en la UAEM, no sólo en las llamadas ciencias duras, sino también en las áreas de las humanidades", afirmó Catalina Torreblanca.

*Por una Humanidad Culta*